
Verbale	della	riunione	della	commissione	paritetica	docenti-studenti	
Riunione	telematica	attraverso	la	piattaforma	Zoom	

20	Aprile	2022	
	
Docenti:		
Marco	Anisetti	(P	fino	alle	ore	10.00)	–	F1A	Laurea	Triennale	in	Sicurezza	dei	Sistemi	e	delle	Reti	Informatiche	(online)	
Nicola	Basilico	(P)	–	F1X	Laurea	Triennale	Informatica	
Sara	Foresti	(P)	–	F94	Laurea	Magistrale	in	Informatica	
Raffaella	Lanzarotti	(P)	–		F9X	Laurea	Triennale	in	Informatica	per	la	Comunicazione	Digitale	
Luca	Andrea	Ludovico	(P)	–	F3X	Laurea	Triennale	in	Informatica	Musicale	
Pierangela	Samarati	(P)	–	F2Y	Laurea	Magistrale	in	Sicurezza	Informatica	
Fabio	Scotti	(P)	–		F68	Laurea	Triennale	in	Sicurezza	dei	Sistemi	e	delle	Reti	Informatiche	
Sabrina	Gaito	(P	fino	alle	ore	10.00)	–	auditore	in	qualità	di	referente	AQ	
 
Studenti:	
Marco	Abraham	Bonissi	(P)	–	F2Y	Laurea	Magistrale	in	Sicurezza	Informatica	
Alessia	Caputo	(P)	–	F94	Laurea	Magistrale	in	Informatica	
Francesco	Greca	(P)	–	F9X	Laurea	Triennale	in	Informatica	per	la	Comunicazione	Digitale		
Lorenzo	Mazzi	(P)	–	F1X	Laurea	Triennale	Informatica	
Andrea	Negri	(P)	–	F1A	Laurea	Triennale	in	Sicurezza	dei	Sistemi	e	delle	Reti	Informatiche	(online)	
Edoardo	Paradiso	(P)	–		F68	Laurea	Triennale	in	Sicurezza	dei	Sistemi	e	delle	Reti	Informatiche	
Pietro	Zola	(P)	–	F3X	Laurea	Triennale	in	Informatica	Musicale	
	
	
Inizio	della	riunione	ore	9:30	
	
La	prof.ssa	Foresti	da’	il	benvenuto	ai	nuovi	rappresentanti	degli	studenti	Edoardo	Paradiso	(F68)	e	Francesco	Greca	(F9X).		
Il	 rappresentante	 degli	 studenti	 Alessia	 Caputo	 (F94)	 si	 laureerà	 nella	 sessione	 estiva,	 con	 la	 conseguente	 necessità	 di	 una	
sostituzione	in	commissione.	
	
Si	rinnova	l’invito	a	tutti	rappresentanti	di	mantenere	i	contatti,	tramite	canali	social	e	di	chat,	con	i	colleghi	dei	Corsi	di	Laurea	che	
rappresentano,	presentandosi	nel	loro	ruolo	di	rappresentanti	in	Commissione	Paritetica.	
	
La	prof.ssa	Foresti	riporta	in	merito	alla	presentazione	della	relazione	annuale	della	CPDS	per	l’anno	2021	al	Collegio	Didattico,	
tenutosi	 lo	 scorso	 14/3/2022.	 La	 prof.ssa	 Foresti	 illustra	 alla	 Commissione	 le	 misure	 che	 il	 Collegio	 Didattico	 ha	 deciso	 di	
intraprendere	per	indirizzare	le	criticità	emerse	dalla	relazione.			
	
La	prof.ssa	Foresti	invita	i	rappresentanti	degli	studenti	a	raccogliere	segnalazioni	in	merito	a	eventuali	sovrapposizioni	di	appelli	
d’esame	 per	 insegnamenti	 dello	 stesso	 anno	 di	 corso	 e	 di	 inviarle,	 in	modo	 da	 poter	 inoltrare	 la	 segnalazione	 alla	 segreteria	
didattica.	
	
Viene	stabilito	il	calendario	delle	sedute	della	commissione	per	l’anno	solare	2022:	

• 15	Giugno	2022	
• 14	Settembre	2022	

	
La	prof.ssa	Foresti	da’	la	parola	agli	studenti.	
	
Il	rappresentante	della	Laurea	Magistrale	in	Sicurezza	Informatica	(Marco	Bonissi)	segnala	che	il	ritardo	nella	comunicazione	delle	
date	degli	appelli	d’esame	per	alcuni	insegnamenti	ha	comportato	una	difficoltà	da	parte	degli	studenti	nel	pianificare	la	sessione	
di	esami	invernale	(gennaio-febbraio).	Il	rappresentante	segnala	inoltre	alcuni	ritardi	da	parte	dei	docenti	nella	risposta	alle	email	
degli	 studenti.	 Il	 rappresentante	 riporta	 la	 qualità	del	 servizio	mensa	non	è	 soddisfacente,	 che	 comporta	 lo	 scarso	utilizzo	del	
servizio	da	parte	degli	studenti.	Le	segnalazioni	verranno	inoltrate	al	Presidente	del	Collegio	Didattico.	
	
Il	rappresentante	della	Laurea	Magistrale	in	Informatica	(Alessia	Caputo)	comunica	l’apprezzamento	da	parte	degli	studenti	della	
disponibilità	delle	video-lezioni	degli	insegnamenti,	particolarmente	utili	a	causa	delle	molteplici	sovrapposizioni	in	orario	a	cui	è	



soggetto	il	Corso	di	Laurea.	Comunica	inoltre	che	il	calendario	previsto	per	il	corrente	A.A.	per	la	presentazione	dei	piani	di	studi	è	
migliore	rispetto	a	quello	del	precedente	A.A.		
	
Il	 rappresentante	della	 Laurea	Triennale	 in	 Sicurezza	dei	 Sistemi	 e	delle	Reti	 Informatiche	–	online	 (Andrea	Negri)	 conferma	 il	
malcontento	da	parte	degli	studenti	iscritti	al	corso	di	laurea	in	merito	all’obsolescenza	del	materiale	didattico	e	il	disallineamento	
con	gli	 insegnamenti	erogati	 in	presenza.	 Il	 rappresentante	 riporta	che,	per	alcuni	 insegnamenti,	gli	 studenti	 fanno	ricorso	alle	
registrazioni	delle	 lezioni	 in	presenza	per	poter	attingere	a	risorse	più	aggiornate	e	più	adeguate	alla	preparazione	all’esame.	Il	
rappresentante	 segnala	 inoltre	 che,	 per	 alcuni	 insegnamenti,	 il	 tema	 d’esame	 riporta	 domande	 non	 coperte	 dal	 materiale	
disponibile	sulla	piattaforma.	Il	prof.	Anisetti	aggiorna	la	commissione	in	merito	ad	azioni	in	atto	volte	a	migliorare	l’allineamento	
del	materiale	didattico	disponibile	sulla	piattaforma	e	chiede	agli	studenti	di	avvisare	i	docenti	in	caso	di	domande	in	sede	d’esame	
che	non	siano	coperte	dal	syllabus	dell’insegnamento.	
	
Il	rappresentante	della	Laurea	Triennale	in	Informatica	Musicale	(Pietro	Zola)	segnala	che	alcuni	docenti	riportano	sulla	pagina	web	
e/o	Ariel	del	proprio	 insegnamento	 la	regola,	non	più	attuale,	del	salto	d’appello.	Gli	studenti	chiedono	che	 le	pagine	vengano	
aggiornate	 per	 tenere	 conto	 della	 rimozione	 di	 questa	 restrizione.	 La	 segnalazione	 verrà	 inoltrata	 al	 Presidente	 del	 Collegio	
Didattico.	
	
Il	 rappresentante	 della	 Laurea	 Triennale	 in	 Informatica	 (Lorenzo	Mazzi)	 riporta	 che	 non	 sono	 emerse	 segnalazioni	 o	 criticità	
dall’interazione	con	i	colleghi.	
	
Il	 rappresentante	della	Laurea	Triennale	 in	 Informatica	per	 la	Comunicazione	Digitale	 (Francesco	Greca)	 segnala	che	 i	 tempi	di	
correzione	per	un	insegnamento	sono	stati	particolarmente	lunghi	in	occasione	dell’appello	di	febbraio,	creando	disagi	agli	studenti	
che	avevano	pianificato	di	laurearsi	nella	sessione	di	aprile.	La	segnalazione	verrà	inoltrata	al	Presidente	del	Collegio	Didattico.	
	
Il	rappresentante	della	Laurea	Triennale	in	Sicurezza	dei	Sistemi	e	delle	Reti	Informatiche	(Edoardo	Paradiso)	segnala	che,	per	gli	
insegnamenti	 di	 laboratorio,	 la	 limitata	 capienza	 dei	 laboratori	 non	 ha	 consentito	 a	 tutti	 gli	 studenti	 che	 frequentano	
l’insegnamento	 relativo	 di	 partecipare	 in	 presenza	 alla	 lezione	 di	 laboratorio.	 Il	 rappresentante	 segnala	 inoltre	 che	 i	 tempi	 di	
correzione	per	un	insegnamento	sono	stati	più	lunghi	del	consueto	durante	la	sessione	invernale.	Il	rappresentante	segnala	anche	
che	il	condizionatore	nell’aula	Alfa	è	molto	rumoroso	e	non	è	possibile	spegnerlo.	In	generale	fastidioso	per	tutti,	è	particolarmente	
critico	 perché	 gli	 studenti	 seduti	 in	 fondo	 all’aula	 fanno	 fatica	 a	 sentire	 il	 docente	 a	 causa	 del	 forte	 rumore	 di	 sottofondo.	 Il	
rappresentante	segnala	infine	che	non	ci	sono	cestini	per	l’immondizia	nelle	aule	di	via	Celoria	18.	Le	segnalazioni	verranno	inoltrate	
al	Presidente	del	Collegio	Didattico.	
	
La	prof.ssa	Foresti	invita	i	rappresentanti	degli	studenti	a	contattare	la	Commissione	in	caso	emergano	problemi	durante	in	periodo	
che	intercorre	fra	una	riunione	e	la	successiva,	per	poter	intervenire	tempestivamente	quando	possibile.	
	
	
Fine	della	riunione	ore	10:30	


